

domingo, 5 de noviembre de 2017

SANTUARIO DARWIN Y WOLF. NUEVA EMISIÓN ECUATORIANA



El 24 de octubre de 2017, Correos del Ecuador puso en circulación una nueva cartilla con ocho sellos autoadhesivos.

Esta vez, la emisión está dedicada al Santuario Darwin y Wolf, área protegida ubicada en la Reserva Marítima de Galápagos.

Como es usual en estas cartillas, la recientemente emitida contiene cuatro parejas de estampillas con otros tantos valores: 25, 50 y 75 centavos y un dólar, lo que da un total de 5 dólares como valor facial.

Se hicieron un total de tres mil cartillas.

La impresión estuvo a cargo del Instituto Geográfico Militar, en Quito, quien utilizó papel y tinta de seguridad.

Según el comunicado oficial de la empresa postal ecuatoriana, "la cartilla puede ser utilizada para franquear correspondencia y para coleccionistas, además la Empresa Pública Correos del Ecuador CDE EP, contribuye a incentivar un turismo consciente, un ambiente sano y ecológico.

La cartilla incluye paisajes del Archipiélago de Galápagos e imágenes de su fauna.